

## Queda pendiente elección de consejeros electorales por diferencia entre diputados y magistrados

Queda pendiente la elección de consejeros electorales debido a una diferencia entre diputados y magistrados, ya que la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de San Lázaro, determinó rechazar la propuesta de las y los magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) para acudir a la Sala Superior a dialogar sobre la sentencia emitida para reponer el proceso de elección de consejeros y consejeras electorales del Instituto Nacional Electoral (INE).

https://laverdadnoticias.com/politica/Queda-pendiente-eleccion-de-consejeros-electorales-por-diferencia-entre-diputados-y-magistrados-20230208-0196.html